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 冬みんな走った、跳んだ、そして輝いた！  

 

                         校長  西  村   伸  二  

  

 やあ！杉総生の皆さん元気にしていますか。体育祭、お疲れ

様でした。全校生徒がそろって開催できたことをとても嬉しく思

います。二週間前から、ずっと天気予報を注意していました。暇

さえあればいろいろなお天気アプリをチェックし、最初のうちは☂

マークが付いている予報ばかりで暗い気持ちでしたが、6 月 10

日が近づくにつれて☁マークが付くようになってきました。☁の方が☀よりいいな、あまり晴れ

て気温が上がると熱中症の危険性が増すしなあ…などと都合の良いことを考えていました。  

そして当日。やった！☁だ！  時折、顔を出そうとするお天道様に、「お願いですから、も

う少し隠れていてください！」と祈っていました。こうして天候にも恵まれ、コンディションは整

いました。あとは主役である皆さんが、どう動いてくれるかが楽しみでした。前日の予行では、

集合に時間が掛かっていたので気を揉みましたが、杞憂でした。皆さんがテキパキと動いて

くれたお陰で、予定よりも大分早く進行できていましたね。  

 各種目に臨む皆さんの真剣さ、思いの深さを感じることができて幸せな時間を過ごさせ

てもらいました。 

皆さん、感動をありがとう！ 私はリレーが大好きなので、特にリレーを見て胸が熱くなるの

を抑えきれませんでした。目をゴシゴシとこすってごまかしていたんですよ（笑）  

体育委員の皆さんも本当に良く頑張りましたね！  素晴らしい！  次は…杉総祭だ！ 

感動よ、もう一度！ 

 


